

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 28ª y 29ª parte

David Hormachea – Julio 25 de 2024



Principios
Congregación



“Tratar de enseñar la obediencia por cualquier otra técnica que no sea el amor, la sabia autoridad, las demandas correctas, las recompensas por el buen comportamiento y la disciplina justa por la rebelión, es una seria equivocación.”

Errores que cometen los padres en la crianza de sus hijos:

- No haga sentir culpable, no suplique, no negocie, no amenace a sus hijos para que obedezcan.
- No haga sentir culpable, exija sabiamente la obediencia.
- No negocie ni con terroristas y tampoco con sus hijos.
- No viva suplicando a sus hijos, enseñe la sabia obediencia.

Conclusión:

“Hoy los padres están inundados de miles de ideas en un universo de opiniones psicológicas sin fundamento bíblico, y emocionalmente agotados porque no saben lidiar bien con niños más precoces y más demandantes. La crianza al estilo divino no depende de las recomendaciones de los gurús de la psicología sino de fundamentar nuestro método de crianza y entrenamiento en la Biblia y sus sabios mandamientos.”

“Una de las palabras más mal comprendidas es la palabra amor. Quien no entiende que el amor no depende de las emociones y pasiones, que nunca permite la maldad y que debe estar basado en convicciones altamente morales, y no en emociones constantemente cambiantes, realmente no han aprendido a amar.”

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 28ª y 29ª parte

David Hormachea – Julio 25 de 2024



Principios
Congregación

DÉCIMO TERCERO: DÉJELO QUE MANTENGA EL CONCEPTO DE AMOR SECULAR.

El niño nace con la necesidad de amar y ser amado. No le enseñe el concepto de amor bíblico ni le enseñe las características que éste tiene, y déjelo que crea que el amor es un sentimiento que se puede acabar y criará un hijo movido por emociones y no por convicciones.

OBLIGACIÓN BÍBLICA DE LOS PADRES SABIOS: Enseñe regular y bíblicamente y modele responsablemente el concepto bíblico del amor divino que debe ser imitado por los humanos.

“Entonces lo llevaron al Concilio Supremo de la ciudad. Ven y háblanos sobre esta nueva enseñanza dijeron. Dices cosas bastante extrañas y queremos saber de qué se trata.” (Hechos 17:21)

Bíblicamente no existe la justicia social, solo existe la justicia divina y ésta establece que todos somos diferentes y que los que trabajan tendrán más recursos que los que no trabajan, y que somos iguales delante de Dios, pero en la vida laboral tendrá mejores posibilidades el que más se prepara, el que es más responsable, sea hombre o mujer.

La verdadera justicia consiste en un trato igualitario ante la ley. Ni los padres, ni los hijos, ni los ricos ni los pobres reciben un trato preferencial.

Conclusión:

“Nuestro deber es aprender a amar a Dios como Él nos ama a nosotros y demostrar nuestro amor por nuestros hijos con acciones y actitudes cariñosas, entrenamiento sabio, y disciplina amorosa.”